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股市中，如何让主力给自己抬桥

这个问题：我的观点，散户一样收割主力，那么这个必须要有多年的经验，在股市
里摸爬滚打，处变不惊，在大盘，发生大的系统风险的时候，你如果敢大胆的买入
，市场中的最优秀的股票，长期持有，那么主力就会给你抬轿，我们就成为一个坐
轿的人，就可以收割主力，不跟主力做，短线博弈，那就割不了你的韭菜，就拿茅
台和伊利股份，来说：本人从2014年买入成本价12块钱,他有天大的本事,也不可能
给打到12块钱,不管他怎么样兴风作浪,他也收割不了你的韭菜，所以在别人恐慌的
时候，我们必须保持冷静和清醒的头脑，不受短期热点所诱惑，做一个孤独的价值
的投资者，那么今天，主力为了获取廉价，借利空消息，恶意砸盘，收割小散带血
的筹码，香港蒙牛的股价估值高于伊利30%多，这样就清楚主力机构的目的了，盘
中出现了，1.43亿对对敲盘,试问哪个散户一笔能接1.43亿,要镇定看到长远利益,敢
于在低位,买入低价格白马龙头股，坚定持有，必有厚报，也就达到了，收割主力的
目的，把他们看做跳梁小丑，让他使劲表演，我们坐山观虎斗坐河看水流，所以投
资是一种修行提高自己的判断能力，绝不随波逐流，达到躺着赚钱的目的。在大势
不好的时候，主力机构会刻意利用散户的恐慌情绪，来达到目的，制造混乱，水清
则无鱼，所以，我必须做到稳如磐石，心如铁志如钢，只有这样主力拿我们没办法
想收割我们难上加难。

股市大盘近期会反弹吗

反弹不是反转，反弹分为两种，一种是弱反弹，一种是中期反弹，从近期走势看就
是弱反弹次数多，一个中期的反弹机会都没有。

昨日的行情就属于反弹走势，但是意义不大，一两日的小幅上涨禁不起一天的下跌
，大盘破位2500点，而眼下的市场，小级别的反弹就无需太关注了，好比明天大概
率上涨一样，都是护盘行为，真正要关注的是市场什么时候大反弹。

任何一波大反弹都是需要由板块出利好带动，近期一个海南自贸区出利好对盘面影
响不大，科技股虽然这两日带动创业板抗跌，但是难掩大局面走弱，需要一个周期
权重股有利多产生，刚好人民币出现上涨，在金融股和板块联动下推升指数上行，
普涨效应出来就会有大反弹了，眼下来看，市场还不具备这个条件，那么就会继续
下跌。

而近期的行情有种阴跌不止的迹象，就是前期有利空出来才能跌，才能大跌，现在
没有利空也能大跌，也能持续跌，这就说明场内买盘已经非常稀少，内在的问题可
能开始显现，比如质押盘爆仓，比如机构清盘等等问题开始放大。那么大的反弹不
会有，小反弹对下跌影响不大，也没有看好的理由了。
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所以市场没有利好，持续的资金流入放量时出现的反弹都是诱多行为。

感谢点赞和评论，欢迎关注交流。

股市里面有什么骗局

其实，股市就是一个大骗局。

不过与其叫骗局，不如叫谎言。

你有听说过，4000点才是牛市新起点吗？

你有听说过，中国股市要上10000点吗？

你有听说过，婴儿底，钻石底，各种底吗？

你有听说过，某只股票明天开盘要涨，已经提前布局了吗？

你有听说过，账面上百亿资金，突然之间凭空消失了吗？

你有听说过，扇贝跑了，扇贝又回来了，扇贝又跑了吗？

我们都知道，在股市里要说故事，但这些个故事，有一些确实有些侮辱投资者的智
商了。

或许这才是真实的市场，牛鬼蛇神，该有的全部都有。

就有那么些上市公司，靠财务作假，上市圈钱套现。

就有那么些所谓的分析师，靠胡乱喊涨跌，来获取流量变现。

还就有那么些杀猪盘，等待无知的股民跳入深坑，直接埋在了坑里。

原来，股市里不仅仅可以通过上市公司成长，带动业绩股价上涨来赚钱，股市里赚
钱的玩法比想象中的多的多了。

股市的水很深，这对于初入股市的散户来说，难度非常大。

这就好像，刚进入新手村的低级玩家，一上来就要面对各个隐藏副本，并且都是一
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刀被秒的大Boss，根本就无从防备。

垃圾股踩雷，白马股也踩雷，自己选股踩雷，听消息选股也踩雷，看指标踩雷，看
业绩踩雷。

难怪有那么一句，我走过的路，远没有股市里的坑多。

股市里真正能够传授的经验，其实不是什么赚钱的经验，而是避坑的经验。

那些各种学习过后，一无所获还亏钱的人，想学的都是什么赚钱经验。

各种所谓的战法，如果真的有效，那教战法的人早就已经飞黄腾达了。

每天赚个3%，一年下来1000倍了，还教什么战法。

跟着老师做股票，如果真的那么厉害，老师早就是亿万富翁了。

很多坑，其实很容易辨别，只可惜身在其中，不容易看清而已。

就好像，真正的内幕消息，是不可能传到大众耳朵里的，是一个道理。

所有散户能得知的，所谓主力的目标位，其实都是假的。

因为主力的目标到底是多少，主力也要因时制宜，不可能一开始就确定。

如果主力目标是100，那散户都等着100卖出，主力可能就90离场了。

亦或者，到了100，继续上涨，让离场的散户再入场，目标位变成了200，然后在
150顺利出逃。

好多坑，散户注定会踩一次，交一次学费。

股市里不是不赚钱，而是坑踩多了，日积月累损失就大了。

有几个必须要避开的坑，在这里给大家提一下。

1、不要相信什么老师，尤其是推荐个股的，几乎都是坑。

推荐个股的老师，都是坑，这个尝试过的都知道。
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老师如果能够判断个股的行情，那老师就去炒股了，还指点什么江山。

老师给你推荐5支股票，可能有4个涨的，那剩下1个，可能就是杀猪的。

所有抛头露脸的，都是为了流量的，或者是打工的。

不是说没有真本事，而是有真本事的，都退居幕后去了。

更况且，你要到了代码，不代表你懂得股票为什么会涨，即便当下赚钱了，以后也
未必能赚到钱。

2、不要相信什么小道消息，基本上都是骗人接盘的。

小道消息，真的不能信。

很多散户没有选股能力，就喜欢听小道消息。

所谓的内幕消息，给你讲的人似乎神神秘秘，但他能给你讲，就代表已经给很多人
讲了。

消息这个东西，一传十，十传百。

你接受的消息，如果是已经传了5道，那就代表可能有10万人知晓了。

一个人投入1万，就是10亿了。

要知道，这么大规模的散户资金入场，结果就是庄家顺利出货了。

这种情况下，你不当接盘侠，谁当接盘侠呢。

3、不要相信所谓的利好利空，靴子落地就没有价值了。

散户还喜欢看新闻，并且跟着公开信息做决策。

就比如，散户总觉得，降息就是利好，可以买股票。

但是实际情况是降息并不是针对股市，很多时候降息后买入，行情并不好看。

就比如一些个股发公告，看似是利好，高开买入后，直接就关门打狗，一根大阴棒
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。

还有一些所谓的利空消息，看似是利空，其实是靴子落地。

第一天可能一字跌停，第二天散户割肉后，股价就蹭蹭往上涨。

但凡是公开信息，其实已经不具备提前量，不存在所谓的预期了，没有太大的价值
。

要学会看资金的反应去判断行情的走向。

4、不要相信神乎其神的理论，基本上都是马后炮。

股票理论不是没用，只不过理论层面的东西，只可意会不可言传。

教理论的，永远拿着过去的行情，给你讲的头头是道。

仔细辨别你就会发现，其实只不过是马后炮而已。

真正的技术，不是讲过去的东西，而是预判未来，并且得到了验证。

这一些，几乎是学不会的，因为内涵的不是技术，而是投资逻辑，是资金逻辑。

当你迷信一些所谓的理论时，你会发现一步一个坑。

当你明白资金的逻辑，炒作的逻辑时，你会发现豁然开朗。

5、不要相信所谓的业绩，业绩都是过去的结果而已。

相信业绩，吃亏的散户也有非常多。

业绩好的股票为什么不涨，肯定有问题。

要么就是未来业绩预期下降了，要么就是这个业绩只是阶段性的，还有可能是造假
的。

业绩都是过去的反馈，炒股就是对未来的把握。

看着过去炒股，结局往往不怎么好看，所以不要太过迷信什么业绩。
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看懂业绩预期，才是真正的价值所在。

所以，跟着市盈率炒股，往往赚不到钱，因为市盈率是动态变化的。

留给散户的坑有很多很多，有一些只有经历过才会懂，说再多不如让他自己体验一
下。

聪明的散户，懂得学习别人的经验，来增加自己的认知。

别人踩过的坑，尽量避免自己再踩一次。

股市里的骗局很多，但没有必要一个个去体验一下。

因为吃一堑长一智，不如通过学习，直接长一智。

散户要成长，分三个阶段。

第一个阶段，是敬畏市场，认识到自己的渺小。

第二个阶段，是努力学习，尽量避开亏损深坑。

第三个阶段，是知行合一，把学来的用到实战。
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